
14th Joint Concert
参加各校吹奏楽部顧問

本日はお忙しい中ご来場いただき、誠に有難う御座います。今回は参加７校、各校部員・指

揮者など､出演者だけで約200名近い大変賑やかな雰囲気の中、第14回演奏会を開催する運びと

なりました。この演奏会の特徴である「学年別合同バンド」は、各校から同じ学年の部員達が

集まり、合同バンドを組んで３ヶ月練習してきたものです。なかでも「２年生合同バンド」は、

各校でリーダー的役割を担う部員達が集まったもので、より高度な技術・表現に挑戦してきま

した。このような形式の演奏会は、吹奏楽活動が盛んな千葉県内に於いても数少なく、関係者

からも大変注目されています。各校事情が異なるため、練習日程の調整など難点も多く存在し

ますが、各校吹奏楽部を指導する顧問の先生方の尽力と、練習に打ち込む部員達の熱意に支え

られて過去14年の歴史が刻まれて来ました。そして今回は、高校時代に奏者として出演経験を

持つ指揮者の登場、中学校４校による合同バンドの招待演奏、ＯＢバンド出演など、話題盛り

だくさんで、｢ジョイント｣の歴史に新たな１ページが刻まれることになりました。

今回も研究熱心な各校顧問による練りに練った選曲で、素晴らしいプログラムが実現したと

思います。限られた時間の中で精一杯練習して参りました。いささかお聴き苦しい点もあるか

とは思いますが、最後までお楽しみ頂ければ幸いです。また、今後より良い演奏会を実現する

ため、ぜひアンケートにもご協力下さい。なお、最後になりましたが、本日の演奏会にご協力

頂きました参加各校の関係者の皆様方、市川市民会館の職員の皆様方に厚く御礼申し上げます。

ジョイントスタッフの顔ぶれ

吉田 直 先生 ( 市川西 / 社会 ) 平川忠一郎先生（ 船橋西 / 国語 ）

コントラバスの名手。｢アンサンブル市川｣団員。一般楽団「アンサンブル市川｣代表 (団員募集中)

ネット検索を駆使し、吹奏楽の最新情報に目を千葉県吹奏楽連盟の事務局長。二児のパパです。

光らせています。｢バスサックス｣を個人所有しクラリネットの達人。最近、携帯電話を｢F900iC｣

ていますが、何に使うのかな。第９回より参加(お財布携帯)にしました 第１回より全て参加！。 。

鈴木準二 先生 ( 国 分 / 英語 ) 加藤瑞穂 先生 (船橋法典/ 音楽 )

ジョイントでは数少ないマック愛好家。いつも懐 ジョイントでは貴重な女性スタッフです。前回、

にＰＤＡを忍ばせており、相当ＩＴ化が進んでい ２年バンドの指揮者として舞台に立ちましたが、

ます。｢アンサンブル市川｣演奏会で司会者として 今回は裏方を支えるスタッフとして参加してい

活躍し 美声を披露しています 第４回より参加 ます。ピアノが大変上手です。第11回より参加。、 。 。

石井秀明 先生 ( 実 籾 / 理科･情報 ) 木村 亘 先生 (鎌ヶ谷西/ 英語 )

吹奏楽の新譜情報に敏感です。気象予報士の試験 前回は裏方を支えるスタッフとして参加しまし

に挑戦中。天体観測が趣味。実籾高校の公式Home たが、今回はついに２年バンドの指揮者として

pageの制作責任者。６年間愛用の携帯電話がつい 舞台デビューします。愛用のマックに音楽を入

に壊れて P900i｣を買いました 第６回より参加 れて持ち歩いているようです。第13回より参加。「 。 。

豊田英文 先生 (松戸秋山/ 音楽 ) 中島正考 先生 (松戸矢切/ 音楽 )

「キックボクシング」のジムに通い始めて、毎日 ジョイント初参加の中島先生。しかし本当は初

身体を鍛えています。合奏中に炸裂するギャグは 参加ではなく、何と高校時代に奏者として出演

健在で、部員がついて行けないほど高度な領域に 経験を持つＯＢなのです。今回は指揮者として

達しています。テューバ吹き。第７回より参加。 デビューします。華麗なる指揮に乞うご期待！


